

Ad-hoc-Meldung gemäß Art. 17 MAR

Die Münchener Hypothekbank eG, München, Deutschland, beabsichtigt die Begebung von Additional Tier 1 Kapital

Die Münchener Hypothekbank eG beabsichtigt, in CHF denominated Schuldverschreibungen, die als Instrument des zusätzlichen Kernkapitals (Additional Tier 1) anerkannt werden, zu begeben. Die Additional Tier 1-Anleihe soll erstmals im Jahr 2027 kündbar sein und die Anleihebedingungen sollen eine vorübergehende Herabschreibung des Nennbetrags für den Fall vorsehen, dass die harte Kernkapitalquote der Münchener Hypothekbank eG 7% unterschreitet.

Der Zeitpunkt des Angebots und die finale Ausstattung der Schuldverschreibungen stehen noch nicht fest.

Münchener Hypothekbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10
80539 München

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an:

Treasury – Debt Investor Relations
Rafael Scholz
Tel. +49 (0)89 5387 88 5500
Rafael.scholz@muenchenerhyp.de

Pressesprecher
Dr. Benno-Eide Siebs
Tel. +49 (0)89 5387 2020
Benno-Eide.Siebs@muenchenerhyp.de
ISIN: CH0508236590

Common Code: 208872770

WKN: MHB61L

VALOR: 50.823.659

Börsen: Regulierter Markt (Professional Segment) in Luxemburg und Standard für Anleihen an der SIX Swiss Exchange

Ad-hoc-Announcement pursuant to Art. 17 MAR

Münchener Hypothekbank eG, Munich, Germany, intends to issue Additional Tier 1 capital

Münchener Hypothekbank eG intends to issue CHF denominated securities which will be recognised as Additional Tier 1 instrument. The Additional Tier 1 securities will have a first call date in 2027 and will provide for a temporary write-down of the nominal amount in case the Common Equity Tier 1 capital ratio of Münchener Hypothekbank eG falls below 7%.

The time of launch and the definitive terms of the securities have not yet been determined.

Münchener Hypothekbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10
80539 Munich

For further questions, please contact:

Treasury – Debt Investor Relations
Rafael Scholz
Tel. +49 (0)89 5387 88 5500
Rafael.scholz@muenchenerhyp.de

Pressesprecher
Dr. Benno-Eide Siebs
Tel. +49 (0)89 5387 2020
Benno-Eide.Siebs@muenchenerhyp.de
ISIN: CH0508236590

Common Code: 208872770

WKN: MHB61L

VALOR: 50.823.659

Listed: Regulated Market (Professional Segment) in Luxembourg and standard for bonds on SIX Swiss Exchange